



Ricardo Monreal



Mensaje de unidad

El domingo pasado atestiguamos un hecho histórico, pues México se unió en un mismo sentimiento, uno que clama por su soberanía y unidad ante un escenario internacional muy complejo, en el cual ha sabido navegar gracias al liderazgo de nuestra Presidenta, la doctora Claudia Sheinbaum, quien, haciendo frente a las demandas de su homólogo estadounidense Donald Trump, logró negociar buenos términos sin sometimiento ni subordinación.

Esta manera inteligente de proceder, con cabeza fría, colocó a México y a su Presidenta en el ojo del mundo, ya que Trump repartió aranceles lo mismo a aliados que a enemigos comerciales, pero, a 51 días de su segunda llegada a la Casa Blanca, a nuestro país no se le han aplicado aranceles adicionales a los que entran hoy en vigor, al acero y al aluminio, que fueron generales para todas las naciones, y todo indica que se seguirán sumando días, toda vez que el Gobierno estadounidense postergó más medidas similares hasta el 2 de abril, lo cual nos dio una ventana de tiempo mayor que a otras latitudes.

Todo esto fue posible con la gran serenidad e inteligencia política por parte de nuestra Presidenta, que ha sabido responder con la mesura y fuerza necesarias para llevar a replantear en más de una ocasión los embates y estrategias de Trump. Dicho por él mismo, la Dra. Sheinbaum es a la única líder mundial a la que le ha aprendido algo (refiriéndose a una llamada telefónica que sostuvo con nuestra Jefa de Estado, en la cual ella le explicó la estrategia que sigue México contra el fentanilo). No cabe duda de que nuestra nación eligió bien a sus representantes, especialmente en estos tiempos complicados.

En tal contexto, el hecho que tuvo lugar el pasado domingo en el Zócalo de la Ciudad de México fue un claro y fuerte mensaje al Gobierno estadounidense de unidad y respaldo del pueblo de México a su Presidenta, quien encabeza todas las negociaciones con el país vecino. En el corazón de la patria el objetivo se cumplió con creces, pues allí se dieron cita más de 350 mil personas en torno a la mandataria, incluyendo a casi la totalidad de titulares de los Ejecutivos estatales, legisladoras y legisladores de ambas cámaras federales y la mayoría de la clase política del país.



La intención fue muy clara: este Gobierno no se dejará presionar ni aceptará negociaciones injustas que perjudiquen al pueblo de México; tampoco se permitirá la injerencia extranjera bajo ningún pretexto, pues se cuenta con el respaldo popular, gracias a que se mantiene una estrecha comunicación entre autoridades y sociedad, una sociedad mucho más unida y participativa, como lo demostró en las pasadas elecciones y en recientes mediciones de aprobación del trabajo de su Presidenta.

Estados Unidos encuentra a un México mucho más unido, a un país que respalda a su líder, con quien no podrá negociar como acostumbraba hacerlo, sacando expedientes para inclinar la balanza a su favor a la hora de imponer sus condiciones. Este Gobierno es honesto, transparente y eso es su principal fortaleza; claro que se busca el diálogo, claro que se buscan los acuerdos, pero las negociaciones que se pretenden deben desembocar en acuerdos que beneficien a ambas naciones.

En toda la historia de este país no se había dado una convocatoria en su principal plaza para mandar un mensaje de unidad y soberanía a Gobiernos extranjeros. El mensaje fue tan fuerte que retumbó en muchos países, donde se habla de este hecho histórico que, de manera contundente, demostró que México está unido, que México está bien liderado y que en México tenemos mucho pueblo. Estaremos a la altura, para seguir defendiendo a nuestro hermoso país, su soberanía y sus libertades.

El camino seguirá siendo complejo para todas y todos, pero con el aliciente de saber que vamos por buen rumbo. En este sentido, no caben intereses personales; tenemos un proyecto de nación y nada debe estar por encima de ese objetivo. Nuestra unidad hoy es nuestra fortaleza; hago votos para que se refuerce y México salga victorioso.

ricardomonreal@yahoo.com.mx

X y Facebook: @RicardoMonrealA